
平成３０年度豊明市教育委員会指定管理者審査委員会議事録要旨 

 

日時  平成３０年６月２１日（木）  

午後１０時００分から  

場所  豊明市役所  本館３階会議室３Ｂ  

※敬称略  

出席委員：羽田、緒方、山田、山崎、藤井、小串  

欠席委員：富山、小代、澤田  

事務局：生涯学習課長、課長補佐兼文化・スポーツ担当係長、  

生涯学習担当係長、文化・スポーツ係担当  

指定管理者：シンコースポーツ㈱名古屋支店（以下「シンコースポーツ」と

いう。）、 愛知県舞台運営事業協同組合（以下「愛舞協」という。） 

 

１．辞令交付  

 事務局より・・・  

 当会議は非公開会議とする。（企業ノウハウ等が含まれるため）  

 委員９名のうち出席６名で過半数以上の出席により会議は成立。  

 新委員   澤田好弘、藤井和久、小串真美  

 

２．委員紹介  

 

３．あいさつ  

 委員長よりあいさつ  

 

４．議  題   

 （１）平成２９年度指定管理実績報告について  

 指定管理者（シンコースポーツ㈱名古屋支店）より平成２９年度福祉体育

館及び体育施設等、文化広場の利用実績、利用者アンケート、各種教室実績、

施設維持管理業務等報告書に基づき実績報告を受け、承認。  

 

質疑・意見等  

・  委員：文化広場の和室について前年度との比較で利用人数は増えている

のに、なぜ金額は減少したのか？  

→  部屋貸しであるため、利用形態により利用人数は変わります。（シンコ

ースポーツ）  

・  委員：文化広場の自主事業の件数１は１人という意味か？参加人数は何名

なのか？  

→  自主事業は１件であり、参加人数は午前９名、午後８名、参加人数は

１７名です。（シンコースポーツ）  

・  委員：トレーニングルームの利用者が増えた理由は？  

→  主に２点あり、トレーニングマシンを新しく変えたこと（エアロバイ

ク２台とベルトバイク）また、トレーニングルームスタッフを常駐さ

せ、常時利用者にアドバイスできることになったことです。（シンコ

ースポーツ）  



・委員：特別広報などをしたのか？口コミで広がったのか？（委員）  

→  広報もしましたが、口コミが多いと考えています。（シンコースポー

ツ）  

・  委員：学校開放の管理区分はどうなっているのか？  

→  校舎内については学校側の管理となります。（シンコースポーツ、事

務局）  

・委員：学校開放において、指定管理者、学校、利用者で必要な情報につい

ては、利用者側に伝えてほしい。（委員）  

→  今後は早めに連絡させていただきます。（シンコースポーツ、事務局） 

 

（２）平成２９年度モニタリングレポート（年次評価）について  

 福祉体育館及び体育施設等（文化・スポーツ係）、文化広場（生涯学習係）

における２９年度のモニタリングに基づき、モニタリングレポート（年次評

価）についてそれぞれ説明。  

 また、団体の経営に関する事項については事前に山崎委員に分析を依頼し、

分析結果の報告を受け、その結果、審査委員会としてのコメントについては、

以下のとおりとした。  

福祉体育館及び体育施設→「利用者からの要望に応えつつ、安定したサービ

スが提供されている。収支も努力により黒字経営となっている。利用者の利

用しやすい施設を目指しつつ、利用者に喜ばれるサービスの提供を引き続き

していただきたい。また、指定事業については、適切に実施されたい。」  

文化広場→「特になし。」  

また、同時に年次評価につても承認を得た。  

 ※モニタリングレポート（年次評価）については、別頁  

 

（３）平成３０年度指定管理者事業計画について  

  シンコースポーツより平成３０年度事業計画について説明。  

 

質疑・意見等  

・  委員：ＷＥＢ予約は、どれくらい前から？  

→  ２ヶ月前から実施しています。（シンコースポーツ）  

 

  愛舞協より文化会館平成３０年度事業計画について説明。  

 

質疑・意見等  

・  委員：喫茶店やお茶をするところがない。  

→  自販機を設置した談話室がありますが、検討していきます。（愛舞協） 

・  委員：自動販売機が見当たらなかった。  

→  自販機は手前に移動しました。（愛舞協）  

・  委員：ホールの舞台のみの使用時に、舞台と客席の間に何もないと安全面

で少し心配であるが対策はあるか？  

→  緞帳を下ろすなどで対応していくが、利用形態にもよるので、打ち合

わせをしながら決めていきます。（愛舞協）  

その他意見  

・  事務所が遠い。外に今日の催し物についての看板があるとよい。  



 

 （４）豊明市福祉体育館、体育施設等及び豊明文化広場の指定管理者募集

について  

  事務局より・・・  

募集要項、仕様書及び様式集について説明。今回から福祉体育館、体育

施設等及び豊明文化広場を１つの事業所に指定管理者とする。今後のスケ

ジュールについて説明。  

 

質疑・意見等  

・委員：老人福祉センターや児童館は同じ建物だが一緒に募集はできなかっ

たのか？次回には検討してほしい。  

→  検討はしています。児童館は１年ずれているため、内部調整を図ってい

きます。（事務局）  

・委員：唐竹小と双峰小が合併予定だが？  

→  今回の募集では、現状を引き継いだものになっています。（事務局）  

 

                            以上  


